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要望先

議会･市

186 1 議会・市 ・リニア中央新幹線開業に向けて、リニアについて駅周辺の駐車場、店はどうなるのか。 竜東 1 A
検討委員会の議論を注視し、適宜、検討内容の報
告を受ける。

187 2 議会・市

・今の小中学生が大人になってリニアが開通した時に「あの時の大人は何を考えていたのか」と言われな
いような地域を作りたい。そのためには、人口減少しないことが一番。北条地区は土地がないので、リニア
沿線や駅及び駅周辺に該当する人は、他地区に出て行ってしまうのではないか。未来の乗り物が折角来
ても、そのために過疎化しては元も子もない。

北部 1 A

「リニア推進ロードマップ」の進行管理につとめ
るとともに、駅周辺、及び外周の土地利用に関す
る研究を行う。

189 3 議会・市 ・転居の必要な方が、他に自分の土地があっても農地であるためにそこへ移ることができない。 北部 1 A
駅周辺、及び外周の土地利用に関する研究を行
う。

191 4 議会・市 ・リニアに関し飯田市からJR飯田線の話が出てこない。リニア時代の飯田線の利用をもっと考えるべき。 竜東 3 A
「リニア推進ロードマップ」における「地域づく
り」により、地域の個性を生かした地域づくりを
いかに進めるか、研究を行う。

302 5 議会・市
・リニア関連について。ルートの決定の確定を早急にする様、関係機関へ働きかけてもらいたい。関連地区
の住民は不安で、今後の生活設計もできず、困っている。あまりにものんびりしている。

遠山 3 A
委員会での審議、協議の場において議論を深め、
提言を行っていく。

303 6 議会・市
・議会や議員に対して、リニア駅周辺開発計画で地元住民の意見を取り入れるよう活動をして欲しい。（地
元説明会のみでは、意見集約が不十分と思われます）

北部 ？ A
議会報告会等を通じた、関係地区の住民のご意見
を、当局に提言すべく活動を行う。
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